
COMITE DE DIRECTION 
 

REUNION DU JEUDI 15 SEPTEMBRE 2022  
 

PV N° 3 
 

Présents : M. AUBLANC, Mmes LORCERIE, LABETOULLE, VEDRINES, MM. CHANUDET, BETOUX, 

PERRIERE, DELAGE, GAYET, BEAUQUESNE, PARIS, COUBRET, AUPETIT, ECOBICHON, ROBERT, 

MORELLE, RANCIER. 

 

Excusés : MM. LAFRIQUE, ZARROUK, CADEVILLE, WAILLIEZ. 

 

Assistent : Mme CHANUDET, MM. LACAN, SICOT (salariés). 

 

 Le Président accueille les Membres et remercie leur présence nombreuse.  

 Il rappelle qu’il veillera à ce que, dans toute la mesure du possible, les réunions du Comité n’excédent 

pas 2 heures. 

 

* ADOPTION DE PROCES-VERBAUX  

 

Les procès-verbaux n° 1 et 2 des 25 juillet et 8 août 2022 sont adoptés à l’unanimité des Membres 

présents. 

 

 I - INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 
* BLOC-NOTES 
 
 Le Président renouvelle les condoléances du Comité Directeur à leur collègue Antoine DELAGE suite 
au décès de son papa. 
 
 Le District renouvelle ses sincères condoléances à la famille de André LAGORSSE, ancien Président 
de l’USS Mérinchal.  
 MM. AUBLANC, CHANUDET et PETIT ont assisté aux obsèques. 
 

II - ORGANISATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

 

 Elle aura lieu le vendredi 30 septembre 2022 à Guéret à la salle du Crédit Agricole Centre-France à 

19 heures. 

 

 La Commission de Gestion des Compétitions propose que les prolongations soient supprimées des 

rencontres de Coupes Seniors afin d’harmoniser nos règlements avec ceux des Coupes nationales et 

régionales. 

 Un échange s’instaure entre les Membres du Comité quant à la Finale. 

 

 Après vote, le Comité décide de proposer les deux vœux suivants :  

 

 - suppression des prolongations, et application directe des tirs au but, pour toutes les Coupes Seniors 

(1 vote contre) 

 - maintien de la prolongation uniquement pour la Finale de la Coupe de la Creuse (à la majorité, 11 

pour). 

 

 



 ORDRE DU JOUR 

 

 1 - Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 1er juillet 2022 

 2 - Mot d’accueil du Président  

 3 - Désignation des scrutateurs  

 4 - Examen des vœux  

 5 - Compte-rendu financier de l’exercice 2021/2022 

 6 - Rapport du Commissaire aux Comptes 

 7 - Approbation des comptes 2021/2022 et affectation du résultat  

 8 - Discussion et vote du budget 2022/2023 

 9 - Présentation des nouvelles lois du jeu  

 10 - Intervention des personnalités  

 11 - Questions diverses  

 12 - Clôture de l’Assemblée Générale  

  

III - COMPTE DE RESULTAT ET BUDGET PREVISIONNEL 2022/2023 

 
 Bernard COUBRET présente le résultat de l’exercice écoulé qui permet de dégager un excédent de 
22.000 euros. 
 Le Président remercie le rapporteur et les services pour ce bon résultat. 
 
 En l’absence d’observation, le Comité unanime donne son accord pour que ce compte de résultat soit 
soumis à l’approbation de la prochaine Assemblée Générale Financière. 
 
 Le Trésorier présente ensuite comme suit le budget prévisionnel pour la saison 2022/2023.  
 

                                                            DEPENSES 

Achats (fournitures, électricité, eau, équipements, ...) 19000 

Services extérieurs (stages, journée des bénévoles, récompenses, Finales Coupes, ...) 14000 

Autres services extérieurs 5000 

Frais de mission 9000 

Frais de déplacement des Commissions 13000 

Frais postaux 1700 

Téléphone 3200 

Sections Sportives, journées futsal, écoles primaires… 17000 

Impôts et taxes 4500 

Charges de personnel 119000 

Charges financières (intérêts, taxes bancaires) 600 

Charges exceptionnelles 11700 

TOTAL DEPENSES 217700 
  

                                                      RECETTES 

Cotisations (Membres indépendants) 350 

Amendes, sanctions, frais de dossier, frais de gestion 43000 

Engagements (Championnat, Coupes) 28000 

Subventions F.F.F. 26600 

Subventions F.F.F et L.F.N.A (Convention d'Objectifs, fonctionnement, licences) 73000 

Subvention ANS  16000 

Subvention Conseil Départemental (CPO) 13000 

Conseil Régional (emploi associatif) 0 

Subventions Partenaires et autres 10000 

Recettes Coupes 6000 

Produits financiers 1750 

TOTAL RECETTES 217700 

  
 Le Comité valide cette proposition de budget.  



IV - ORGANIGRAMME ET COMMISSIONS DU DISTRICT 

  

 Après mise à jour, l’organigramme sera transmis aux Membres du Comité. 

 

 Un nouvel appel à candidatures sera lancé pour renforcer les Commissions et y permettre l’émergence 

d’idées nouvelles. 

 

V - COMPOSITION D’UN GROUPE DE TRAVAIL « MANIFESTATION FESTIVE »  

 

 Le Président souhaite qu’une Commission soit créée en vue d’organiser les manifestations 

importantes (organisation d’une soirée festive mi-2023, centenaire District en 2024, …). 

 

 Georges CHANUDET accepte d’en être le responsable, et sera notamment accompagné de Mmes 

LORCERIE, VEDRINES, MM. ECOBICHON, RANCIER, PARIS. 

 

VI - REFERENTS CLUBS  

 

 Afin d’être au plus prêt des besoins et interrogations des clubs, il avait été décidé que chaque élu 
serait le référent de plusieurs clubs. 
 
 Les Membres du Comité ont ainsi étudié la liste des clubs. 
 Quelques rectifications ont été apportées.  
 Le Secrétariat établira une fiche de visite qui sera remis à tous les élus afin de faire remonter les 
demandes ou suggestions formulées par les clubs. 
 
 La liste actualisée sera transmise aux clubs après l’Assemblée Générale. 
 

VII - QUESTIONS DIVERSES 

 

COMMISSION D’ARBITRAGE 
 

 Georges CHANUDET indique que le nombre d’arbitres est sensiblement le même que la saison 

dernière. 

 Sur proposition de la Commission d’Arbitrage, les Membres du Comité donnent leur accord pour 

revaloriser l’indemnité d’arbitrage de 2 euros. 

 Le Secrétariat est chargé d’aviser les clubs et arbitres. 

  

COMMISSION DES TERRAINS ET INFRASTRUCTURES SPORTIVES 
 

 Thierry ECOBICHON informe qu’il a été contrôlé l’éclairage nouvellement installé de Bourganeuf, et 

que celui-ci sera prochainement classé. 

 

DIVERS 
 

 - Réunion d’information à l’attention des nouveaux Présidents et Secrétaires de clubs : samedi 

15 octobre 2022 de 9 heures à 12 heures. 

 

 La prochaine réunion du Comité de Direction pourrait être fixée au jeudi 17 novembre prochain à 18 

heures 45. A confirmer. 

 

 La séance est levée à 20 heures 30 

 

Le Président : Serge AUBLANC. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE. 


